
 

 

 

 

日 時：平成 25年 11月 27日（水） 

会 場：さくらんぼ東根温泉 

       「花の湯ホテル」 

参加者数：６５名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北北北村村村山山山地地地区区区医医医師師師会会会並並並びびび各各各施施施設設設とととののの意意意見見見交交交換換換会会会にににつつついいいててて   

  

 

 北村山地区の医療連携に対し、医療福祉

連携室がより一層協力できる体制を構築

するため、当院の協力医療施設の先生方を

はじめ施設職員の方々からご出席を賜り、

第２回目の意見交換会を開催しました。 

 （第 1回開催：平成２５年７月１７日） 

  

 ４月から実施している事項の確認や第

1 回意見交換会（H25.6 開催）でご要望

やご意見をいただいた事項について、金

谷副院長兼医療福祉連携室室長及び國本

診療部長が回答しました。 

 



 

  「紹介した救急患者をベッドの空き状況に関わらずまず診察し、満床でベッドが

準備できない場合は、入院可能な医療機関まで探してもらえるのでとても助かる。

ぜひ、今の体制で取り組んでいただきたい」と当院の現状と院内全体で力を入れ取

り組んでいることにご理解をいただき、また大変うれしいご意見をいただきました。 

 ただし、その反面、「救急外来を受診した患者の受診報告書が無い場合もあり、か

かりつけ医に患者が突然受診して救急外来を受診したことが発覚する場合もあるの

で、情報が欲しいと思うこともある」とご意見をいただきました。 

 かかりつけ医との「患者情報の共有方法」については、非常に重要なことである

ため、院内で検討していくことになりました。 

 「意見交換会」や「研修会の企画・開催」を通し、協力医療施設と今後より一層顔が

見え連携の取れる関係を築いていきたいと考えています。 

 今後とも、より一層のご協力をお願いいたします。 


